



Pressemitteilung

Landesvertretung
Thüringen

Presse: Kerstin Keding

Verband der Ersatzkassen e. V.

Lucas-Cranach-Platz 2

99099 Erfurt

Tel.: 03 61 / 4 42 52 - 27

Fax: 03 61 / 4 42 52 - 28

Mobil: 01638332701

kerstin.keding@vdek.com

www.vdek.com

26. Mai 2009

Versorgung für Diabetiker auch weiterhin gesichert

„Zur Rehabilitation von Diabetes-Patienten haben wir ausreichende Versorgungsstrukturen in Thüringen“, so Michael Domrös, Leiter der Landesvertretung des Ersatzkassenverbandes in Thüringen. Der Ersatzkassenvertreter verweist dabei auf den Rückzug der Reha-Klinik Bergfried Saalfeld aus der Versorgung für Patienten mit Diabetes, Typ 1 und Typ 2, zum 1. August 2009.

„Auch wenn diese Klinik ihr Versorgungsangebot im Bereich der Stoffwechselerkrankungen streicht, bleibt die Versorgung für unsere Versicherten auch weiterhin gesichert.“ Dafür stehen allein im Freistaat Thüringen die Median-Klinik in Bad Berka, die Klinik „Am Rennsteig“ in Tabarz, die Kurparkklinik Dr. Lauterbach in Bad Liebestein und die Reha-Klinik in Bad Colberg zur Verfügung.